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 Aquí están estos son
  El próximo domingo se realizarán las elecciones generales, donde los ciudadanos elegirán Presidente,
Parlamentarios al Mercosur, Senadores, Diputados Nacionales y provinciales, Gobernador, e intendente y
concejales.
  Los avellanedenses encontrarán en el cuarto oscuro cuatro listas.
Frente de Izquierda y Trabajadores Unidad, que postula como candidata a Intendente a Vercellino Claudia, quien
es acompañada por los primeros cuatro candidatos a concejales Luna Fernando, Lorusso Lucia, Iommi Marcelo,
y Cairuga Yamila.
  La nómina de Juntos por el Cambio es encabezada por el ganador de la PASO Yacob Lucas, seguido por los
aspirantes a la concejalías Paz Damián, Argañaraz Yesica, Gutovich Marcelo, y Marciano Maricel.
  El intendente Jorge Ferraresi buscará su reelección, y encabeza la lista de Unión por la Patria. Ferraresi es
secundado por los primeros cuatro candidatos a concejales Magdalena Sierra, Barrueco Hugo, Alessi Gisele, y
Bertolotto Luca.
La cuarta nómina es la de La Libertad Avanza, quien postula a la intendencia a Laham Daniel. Y los primeros cuatro
candidatos titulares son Díaz Arnaldo, Benítez Zunilda, Peña Manuel, Ascurra Luciana.
  En el caso de Berazategui, los vecinos también encontraran cuatro nóminas.
  El Frente de Izquierda y Trabajadores Unidad postula a como candidata a Intendente a López Leila, quien es
secundada por Fuentes Marta, Ramírez Luis, Godoy Rosana, Keller Ariel.
  Al igual que en los distritos vecinos, Juntos por el Cambio postula al ganador de la interna
Morini Dante, y a concejales Ravelo Héctor, Massimino Sandra, Canestro Oscar, Folino Rosana.
  El intendente Juan José Mussi busca su reelección y encabeza la nómina de Unión por la
Patria. Y es acompañado por Balor Carlos, Flores María del Carmen, López Federico, Vega
Lucia.
  La Libertad Avanza postula a intendente a Molver Benito, y a concejales Luayza Troncozo
Ezequiel, García Rosalia, Romano Rubén, Franco Cecilia.
  Al igual que los distritos vecinos, en Quilmes los vecinos también encontrarán cuatro
listas.
  El Frente de Izquierda y Trabajadores Unidad, es encabezada por la candidata a Intendenta
Villani Carla, y a concejales Florentín Cristian, Martínez Adriana, Huespe Osorio Oscar y
Monje Graciela.
  En el caso de Juntos por el Cambio Molina Martiniano buscará regresar a la Intendencia
luego de cuatro años.  Molina es acompañado por Araujo Lucas, Ferreyra Daniela, Buffone
Diego, Gago Marcela.
  La intendenta Mayra Mendoza buscará seguir haciendo historia y encabeza la lista de Unión por la Patria. Mayra es acompañada por Eva Mieri, Burtoli Ariel, Ramírez Evangelina,
Gaudio Roberto.
  Finalmente, el candidato a Intendente de La Libertad Avanza, Miguel Lezcano, intentará dar el batacazo. Y es camopañando por los aspirantes a la concejalía Rij Ricardo, Albasetti
Cintia, Quiroga Carlos, Conte Susana.
  La última palabra la tendrá el elector, y la verdad de esa decisión se conocerá el domingo pasadas las 21.
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  El listado con los comicios del 22 de octubre ya se encuentra disponible. Además, todos los documentos
están habilitados para los sufragios, pero ¿puedo votar con el DNI que dice "no válido para votar"?
  El 22 de octubre serán las Elecciones 2023 en el partido de Quilmes para elegir a los candidatos que
seguirán en carrera para las elecciones generales de octubre. A  5 días para votar, la Cámara Nacional
Electoral publicó el padrón definitivo y los votantes radicados allí ya lo tienen disponible para consultar
dónde deberán votar en los comicios 2023.
  Vas a necesitar el número del DNI y el género para conocer en qué establecimiento tenés que votar, que
número de mesa te corresponde y qué número de orden se te ha asignado. El día de los comicios los
ciudadanos tendrán que presentarse con el DNI actualizado para votar pero, ¿puedo votar con el que dice
"no válido para votar"?
Cuáles son los documentos válidos
Todos los documentos son válidos para votar, sin embargo, es fundamental destacar que tendrán que
asistir a las urnas con el DNI que figura en el padrón o con una versión posterior. En caso de presentarse
con una versión anterior, con el DNI digital o con una constancia de que el mismo se encuentra en trámite
no podrá ingresar al cuarto oscuro. Los documentos válidos son:
DNI libreta verde y libreta celeste
DNI tarjeta (incluso el que dice "no válido para votar")
Libreta de enrolamiento. Libreta cívica
¿Es obligatorio votar?
El voto es obligatorio para todos los que tienen entre 18 y 70 años de edad, mientras que, es opcional para
los que tienen 16, 17 y son mayores de 70 años.
Qué es lo que debo hacer si faltan boletas en el cuarto oscuro
Si usted ingresa a cuarto oscuro y detecta el faltante de boletas, debe hacer lo siguiente:
Debe hacer es informar al presidente de mesa de la situación, sin especificar de qué candidato se trata o
frente político.
Luego, el presidente de mesa será el encargado de solicitar a los fiscales que repongan las boletas faltantes,
ya que, es responsabilidad de cada partido asegurar que haya suficiente cantidad de boletas dentro del
establecimiento habilitado.

  La Cooperativa Cristal Avellaneda, el emprendi-miento que nació
tras el cierre de Cristalux, fabricante de la mítica marca de vajillas
Durax, fue una de las más de 300 firmas distinguidas durante la 12°
edición del Sello de Buen Diseño argentino (SBD), iniciativa de la
Secretaria de Industria y Desarrollo Productivo que reconoce a
aquellos proyectos que mediante procesos innovadores, lograron
ampliar su productividad y abrir nuevos mercados internacionales.
  En 1999 cerró sus puertas, fue recuperada por sus trabajadores y
hoy, 21 años después, recobró el brillo de sus mejores tiempos, con
una planta de 300 operarios, exportaciones a Paraguay, Uruguay, Brasil
y Bolivia y que comienza a proyectarse hacia el mercado europeo.
  "El caso de Cristalux es emblemático por muchas razones. Representa
el impacto demoledor de las políticas desindustrializadoras de los
años 90 que nos dejaron con miles de fábricas cerradas, representa
también el ímpetu que se recuperó a partir de 2002 cuando el país
apostó por políticas productivas y no por alquimias financieras, y
ahora con este reconocimiento y el crecimiento exponencial que tuvo
en estos últimos años, encarna lo que puede hacer una pyme argentina
cuando cuenta con el apoyo de políticas concretas", subrayó el
secretario de Industria y Desarrollo Productivo, José Ignacio de
Mendiguren, en un comunicado.
El nacimiento de la cooperativa
Tras el cierre de Cristalux, la Cooperativa Cristal Avellaneda nació en
2002 sobre los restos de la vieja fábrica.
De a poco se fueron ampliando, primero con un pequeño horno donde
elaboraban elementos de decoración, y luego con uno más grande
donde ya podían fabricar platos y vasos.
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  "La construcción de la paz social de un
país es una tarea que no da tregua y que
exige el compromiso de todos. En estos
tiempos en nuestra Patria, en América
Latina y en el mundo, el diálogo y la escucha
deben convertirse en instrumentos
permanentes de justicia y paz, fortaleciendo
la amistad social" (Francisco, Fratelli Tutti
(FT,198-224).
  En la recuperación de la democracia, al cabo
de la noche más oscura, se soñaba con un
ideal democrático con valores populares, que
garantizarían la igualdad, el desarrollo
económico, la integración republicana de la
nación. Sin embargo, las pujas en lo eco-
nómico y en lo político abrieron la puerta
para una crisis de representación en las
instituciones junto con un proceso de desintegración y fragmentación del cuerpo social. La democracia dejó de identificarse con la expresión de los intereses de las mayorías, del bien
común, para pasar a ser una herramienta condicionada por poderes minoritarios o corporativos[1].
  La existencia misma de la Nación como el ámbito fértil para el desarrollo de una vida en comunidad, que afiance los valores de la paz, de la igualdad, del trabajo, de la inclusión, de
la justicia y de la equidad territorial para realizar juntos un proyecto en común, parece hoy amenazada.
  Por ello, concurrir a votar en paz, el próximo 22 de octubre, será una contribución para afianzar una democracia que signifique ciudadanía plena, ejercicio de derechos, que asegure
condiciones para el bienestar de nuestro pueblo, que supere la fragmentación, con sensibilidad social, que garantice igualdad de oportunidades, con independencia económica[2].
  Aparece imprescindible la generación de espacios de diálogo y encuentro que hagan posible un acuerdo político, social y económico de gobernabilidad, más allá de cuál sea el
resultado electoral. El voto expresa la voluntad popular y exige a los candidatos que triunfen en la elección, disponerse a resolver los graves problemas que enfrentamos, con la
cooperación y ayuda de todos los demás, bajo el principio de que nadie se salva solo.
  Recordamos que es urgente devolver a la política, su carácter de ser una de las "formas más preciosas de la caridad, porque busca el bien común"[3]. La acción política debe promover
el cuidado de la vida, la dignidad humana, el trabajo digno para todas las personas y la eliminación del hambre y la exclusión.No hay verdadera libertad sin fraternidad, justicia social
y paz.
  A poco de cumplirse 40 años de la recuperación de la democracia y del estado de derecho, reiteramos nuestra disposición, en actitud de escucha, para promover y facilitar el diálogo
entre las fuerzas políticas y sociales con el objetivo de que se alcancen los acuerdos que nuestra Argentina necesita.
  Pedimos a María, Madre y Reina de la Paz, que nos alcance de su Hijo, la paz para nuestro pueblo, la paz para las familias, la paz para los lugares de guerra y conflicto en el mundo.
Comisión Nacional de Justicia y Paz
Conferencia Episcopal Argentina
Buenos Aires, 12 de octubre de 2023.



La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, compartió encuentros con vecinos en
Villa La Florida, y del barrio Hernández, en Quilmes Oeste. en los que se habló sobre
las obras realizadas en estos años y los compromisos de gestión 2023-2027.
  "Les pedimos que nos sigan acompañando. Queremos que se nos juzgue por el resultado
del trabajo y por los compromisos que asumimos. Lo importante es lo que hacemos. Sé
que a veces cuesta creer, pero no dejemos de reconocer que avanzamos: tenemos un
nuevo parque para toda la familia en Solano; la Guardia de Pediatría que ya está avanzada
en el Hospital Oller, y seguimos por la Guardia de adultos y la sala de internaciones; la
avenida San Martín; se viene la 844; todo lo que es la avenida Santa Fe, ahora Néstor
Kirchner; la avenida Zapiola; las obras en las escuelas. Hay mejoras y resultados del
trabajo, esto no es magia", sostuvo la Jefa comunal.
  En este contexto, Mayra mencionó algunas de las obras y metas proyectadas para su
segundo mandato, como la pavimentación de 1.000 cuadras; implementar la segunda
etapa del Plan Hídrico Social y Ambiental de la Cuenca San Francisco Las Piedras;
construir 10 nuevos edificios educativos, y el nuevo Centro Educativo para la Ciencia y
la Tecnología en La Paz, entre otros.
  "En Quilmes queremos seguir trabajando, no por lo que hicimos, sino por todo lo que
falta. Tenemos la planificación de lo que necesita nuestro municipio", remarcó la Intendenta.
  Estuvieron presentes las secretarias y secretarios de Desarrollo Urbano y Obra Pública,
Ceci Soler; de Hacienda, Eva Stoltzing, de Seguridad y Ordenamiento Urbano, Gaspar De
Stéfano; de Servicios Públicos, Sebastián García; de Gestión Integral de Residuos Sólidos
Urbanos (GIRSU), Roberto Gaudio; el subsecretario de Seguridad Ciudadana, Lucas
Schuld; el director regional del oeste de Servicios Públicos, César Ugolini; y su par de
GIRSU, Braian Lucero, y el concejal Ezequiel Arauz.

  "Yo no chamuyo. Nosotros trabajamos. Y es lo que queremos seguir haciendo", enfatizó la
intendenta de Quilmes y candidata a la reelección por Unión por la Patria (UP), Mayra Mendoza,
en un acto que  encabezó este lunes  como  cierre  de campaña en el Club Polideportivo Vecinal,
ubicado en calle 835 Nº 1936, en San Francisco Solano donde llegó acompañada por una
multitud de vecinos, militantes, miembros del Gabinete Municipal y los candidatos a Concejales
y a Consejeros Escolares que salieron en caravana desde la plaza De las Lágrimas (889 y 828).
  "Que a nosotros nos juzguen por el resultado de nuestro trabajo. Por todo lo que hemos
podido hacer hasta ahora y con una pandemia en el medio. Por las 46 plazas renovadas, por el
Parque de La Ribera, por el hospital de Solano, por el parque Ciudad de los Deportes, por las 800
cuadras, por las luminarias LED, por las avenidas San Martín y Zapiola repavimentadas, por las
50 aulas nuevas que construimos, por el Instituto de Formación Docente 83, y por el trabajo.
Nosotros trabajamos", afirmó Mayra, que repasó parte de las obras realizadas en Quilmes.
   Y subrayó: "Es lo que queremos seguir haciendo. Seguir trabajando por cada rincón de este
municipio. En estos años demostramos que es posible que el Municipio funcione, que haya
funcionarios y funcionarias que dan respuesta y ponen la cara. No quiero ver frenado el
crecimiento de Quilmes. Permítanme seguir trabajando por cada barrio, por los comerciantes, por
las industrias. Siempre para adelante".
  En ese marco, le habló a la militancia presente: "Quiero agradecer el compromiso de involucrarse
con un proyecto político que trabaja para mejorar la vida de la gente y les agradezco también que
ese compromiso en un proyecto político tiene que ver con el futuro de ellos y de ellas. Quizás hoy no lo podamos ver, pero créanme que estamos haciendo historia, estamos
construyendo un horizonte de esperanza para que crean en la política, para que militen, para que se involucren, para que sean solidarias".
  Mayra agregó: "Eso es lo que necesitamos y desde Quilmes estamos sembrando una semilla para que todo eso suceda en la Argentina como una vez sucedió con quienes estamos
acá. Creo en los jóvenes como garantía de un proyecto de transformación. Y yo soy parte, una de un 'nosotros' que tiene que ver con una generación descreída de la política hasta
escuchar y sentir esa convocatoria que hicieron Néstor y Cristina a los jóvenes de nuestra patria".
  "Vamos a lograr que la Argentina pueda salir adelante de una vez por todas. Que ese crecimiento que tiene la Argentina en los próximos años sea efectivamente redistribuido por
el esfuerzo de todos los argentinos. Está muy claro lo que está en juego, nunca estuvo tan claro lo que está en juego en la Argentina: la democracia, el Estado de derecho, la
posibilidad de continuar con la obra pública", indicó.
  La Intendenta enfatizó: "El 22 de octubre reventemos las urnas como ya lo hicimos. Sigamos construyendo una historia distinta en Quilmes. Lo hicimos con la pandemia, un

momento que nadie puede olvidar que todos padecimos y sufrimos.
Llega la elección del 2021, no teníamos todavía todas las herramientas
para poder mostrar los resultados de nuestra gestión. Salimos, militamos
y dimos vuelta a la elección y recuperamos nueve puntos. Miren si
ahora no vamos a ganar este Municipio. Tenemos con qué en Quilmes,
y principalmente no es con quién e individualmente, una persona, no.
Tenemos con quiénes, el proyecto de la comunidad, el proyecto es
colectivo. Yo voy para adelante, a pelear siempre por lo que creo que es
justo y quiero que Quilmes viva dignamente es justo y vamos a pelear
por eso".
  Mayra finalizó: "El 22 de octubre tenemos que ganar en primera vuelta,
compañeros y compañeras. Lo tenemos que hacer, lo podemos hacer y
lo vamos a hacer. Vamos a construir la victoria desde Quilmes aportando
a que Axel Kicillof siga siendo a nuestro Gobernador y a que Sergio
Massa sea nuestro Presidente y sea el presidente que continúe el
camino de independencia económica, de soberanía política y de justicia
social que nos mostraron Perón, Evita, Néstor y Cristina".



  Una forma de reafirmar el compromiso con el desarrollo de la alimentación en el
ámbito privado y público
  Con el objetivo de fortalecer su posición como uno de los principales grupos de
servicios de alimentación y facilities, tanto para instituciones privadas como públicas,
Grupo L adquirió la operación completa de Compass en Argentina.
  Compass, líder mundial en servicios de alimentación, opera con varias marcas en la
Argentina, incluyendo Eurest, ESS, Medirest, Outtakes y Vend, con más de 100
clientes y 3200 empleados a lo largo y lo ancho de todo el país.
  La adquisición asegura la continuidad futura del negocio con un grupo local bien
establecido que cuenta con más de 40 años de experiencia en el rubro, al mismo
tiempo que posiciona a Grupo L en la industria local como uno de los principales
actores en soluciones de alimentación institucional y facilities.
  Con esta adquisición, además, Grupo L pasará a contar con más de 6000
colaboradores directos y potenciará su cartera de clientes en todo el país.
  Grupo L y Compass trabajaron estrechamente para asegurar una transición fluida y continuar los servicios a todos sus
clientes en la región, con los mismos equipos operativos manteniendo la alta calidad en alimentos, salud y seguridad, y el
excelente servicio que los clientes esperan.
  Sebastián Lusardi, Director Ejecutivo de Grupo L (foto) sostuvo que "estamos sumando a nuestra estructura a un gran
número de colaboradores que trabajan diariamente sosteniendo operaciones de gran nivel y escala con altos estándares de
calidad como los que aplicamos nosotros en Grupo L. Queremos unir esas experiencias para potenciar el modelo de negocio
con impacto positivo en la comunidad toda y en particular, en el desarrollo de las economías regionales y el ambiente en el que
nos va a tocar trabajar".
  Las empresas que integran el Grupo L gestionan desde hace varios años modelos de negocio con triple impacto. Trabajan
con un sistema de gestión estandarizado, con certificaciones internacionales que atraviesan a toda su operación. Integran la
Mesa Directiva de varias cámaras y asociaciones empresarias de alto prestigio, y han recibido más de 40 reconocimientos de
entidades evaluadoras por sus logros, principalmente orientados a fortalecer cada comunidad en donde operan.
  La historia de Grupo L se remonta a 1976, año en que esta compañía de capitales 100% argentinos inicia sus actividades
brindando soluciones integrales para la provisión de alimentos. A partir del 2003 se transformó en una de las empresas con
mayores índices de inclusión laboral en el país y en 2006 comenzó a brindar servicios a los sectores de higiene urbana,
industrial, institucional, facilities, infraestructura y logística.

En homenaje a un reconocido militante social de
Solano, se lanzó el Polo Social y Productivo Pedro
Coria en el Microestadio de Argentino de Quilmes.
  Acto que estuvo encabezado por Facundo Coria,
quien se desempeña como Secretario General y es
hijo del Pedro, y contó con la participación de la
intendenta de Quilmes Mayra Mendoza y el
referente del Movimiento Evita, Fabio González.
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El problema comenzó cuando empezaron a crecer,
no sabían cómo manejar la gerencia y volvieron a
quedar al borde del abismo.
En ese momento, convocaron a un gerenciamiento
encabezado por Antonio Bucci y Cora Pena,
quienes se encontraron con un aviso de corte de
gas, un insumo fundamental para la fabricación
del vidrio. Catorce años y mucho trabajo después,
la cooperativa recuperó las marcas Durax-Cristalux,
lidera hoy más del 55% del mercado de vajillas,
pasó de 50 a 300 trabajadores, y opera con un horno
de 90 toneladas y 4 líneas de fabricación lo que le
permite tener una capacidad productiva de más de
250.000 unidades diarias y stock permanente en
productos de línea.
"La nuestra es una historia de superación; estamos
orgullosos de dónde salimos y hasta dónde
llegamos. Nos llena de emoción y nos hace generar
más compromiso y redoblar los esfuerzos para
nunca bajar los brazos, aún en los momentos más
adversos", destacó Pena.
Actualmente, Durax-Cristalex exporta sus
productos a Paraguay, Uruguay, Brasil y Bolivia.
Además, a partir del reconocimiento otorgado por
el SBD a sus platos de alta gama de la línea Firenze,
Firenze-Malbec y Milano, la firma estuvo presente
en la exposición Maison et Objet, en París.
Fuente: Télam



El candidato a intendente de Juntos, Martiniano Molina, dio inicio a la etapa final de su
campaña electoral con un evento en Quilmes Oeste este martes, donde estuvo junto a
vecinos y militantes.
Molina expresó su “gratitud” por el apoyo que recibe de los vecinos y reafirmó su
"compromiso de trabajar incansablemente para mejorar la calidad de vida de los
quilmeños".
"Hemos recorrido cada rincón de Quilmes, escuchando sus preocupaciones y sueños,
ahora estamos aquí, en Quilmes Oeste, para iniciar juntos la recta final hacia un futuro
mejor", remarcó Molina.
El candidato a intendente destacó sus principales propuestas, que incluyen "mejoras en
infraestructura, educación, seguridad y salud, así como un enfoque en el desarrollo
económico sostenible". Molina subrayó la importancia de la unidad y la colaboración
para lograr un cambio positivo en la ciudad.
Martiniano continuará su cierre de campaña con eventos programados para el miércoles
en Quilmes Centro y el jueves comenzará con una caravana por el Barrio La Paz.

La Unión Cívica Radical (UCR) del distrito de Quilmes ratificó su apoyo al candidato a
intendente Martiniano Molina. En un gesto de unidad y compromiso político, dirigentes
radicales se suman para trabajar en conjunto en la búsqueda de un Quilmes mejor.
Martiniano, agradeció el respaldo de la UCR quilmeña, "subrayando la relevancia de
unir fuerzas para enfrentar los desafíos que el distrito afronta". Molina resaltó "su
compromiso de continuar trabajando en proyectos de desarrollo sostenible, seguridad
ciudadana y bienestar social".
Entre los integrantes de la lista que acompañan a Molina en su camino hacia la intendencia,
se destacan figuras del radicalismo con amplia experiencia en la gestión pública y jóvenes
que prometen aportar energía y nuevas perspectivas al gobierno local.
La presencia de destacadas mujeres radicales en las listas refleja el compromiso de la
UCR de promover la igualdad de género y la participación activa de las mujeres en la
política local. Esto marca un paso significativo hacia la representación equitativa en el
gobierno municipal.
La Unión Cívica Radical de Quilmes, con su apoyo decidido a Martiniano Molina, se

postula como un "actor clave en el escenario político local". La unión de fuerzas entre el
candidato y el partido "refleja un esfuerzo conjunto para construir un Quilmes más inclusivo,
progresista y orientado al bienestar de todos sus habitantes".
Antes de esto, el malestar dentro del riñón más íntimo del molinismo iba en ascenso debi-
do a que varios radicales "la fantasmearon" durante toda la campaña, incluso algunos de
ellos de mayor peso.
Este video aparece también días despúes que un grupo de militantes y afiliados radicales,
muchos de ellos que acompñaban a Walter Queijeiro, se manifestaran en apoyo de la
relección de Mayra Mendoza.

Se acerca la veda y tras haber sido la candidata más votada en Quilmes en las primarias,
Mayra Mendoza se enc amina a confirmar su merecida victoria, que la habilitará para estar
cuatro años más la frente del gobierno municipal.
Será por mérito propio. Mayra puso en marcha un proyecto de ciudad tangible. Hay obras,
hay planificación y capacidad de concretar iniciativas. Hay también liderazgo politico.
Hay trabajo y hay empuje.
Las comparaciones son a veces riesgosas, pero por contexto social y económico y - vale
incluirlo aquí- sanitario, la gestión que inició en 2019 esta entre las mejores que vio Quilmes
del '83 a la fecha. La mejor agregaríamos, con la inocultable coartada de ser y sentirnos
parte.
Mas de mil pavimentos nuevos que casi triplican ya la cantidad comprometida al inicio de
gestión, los polideportivos de calidad, el espectacular parque de la ribera, el largamente
reclamado instituto 83, las obras en los hospitales, las luces led, más de medio centenar de
aulas nuevas, la larga enumeración de obras abruma, pero no gráfica del todo.
Hay una idea de ciudad concretádose en cada obra, de calidad y pensada para la mejora de
la vida cotidiana de cada vecino y vecina, de cada barrio, de cada localidad.
Esa idea necesita de más años de gobierno. Mayra pidió esa continuidad en cada acto, en
cada recorrida, en cada inauguración, en cada reunión con sectores de la vida de Quilmes.
En cuatro años y sin esconder de ninguna manera su identidad y referencias políticas, la
intendenta estableció relaciones de respeto con cada uno de los actores de la vida de
Quilmes. Transitó su primera gestión sin conflictos de peso.
Enfrente, Molina sigue reteniendo una cantidad de votos importantes - ligeramente menor
en 2019 y en las legislativas de medio término - pero no logra superar a la intendenta,
desplegó una campaña de muy baja intensidad, aún menor que de cara a las paso de
agosto, quizá golpeado por el resultado de la interna nacional donde apoyo al candidato
que perdió.
Molina es un buen candidato, pero curiosamente es su limitación principal. No tiene un
proyecto de ciudad, no puede hablar de todo lo que no concreto entre el 15 y el 19, no
estuvo tampoco entonces a la altura de la expectativa que había generado.
El exintendente no tiene equipos de gobierno, no los consolidó en gestión, no pudo
reformularlos desde el llano, al punto que sus propios funcionarios lo enfrentaron o
buscaron hacerlo en las internas locales.
Como tercera opción desde las paso apareció La Libertad Avanza que en lo local lleva al
ignoto y desconcertante Lezcano.
La campaña de LLA es prácticamente inexistente, incluso contradictoria con algunas
propuestas de su presidenciable y se remite a la tracción nacional, que fue sorpresa en las
primarias.
Molina en su nervio, busca limarle votos con su costumbre de desalinearse e instalar el
corte de boleta, como lo hizo con Macri y Vidal en 2019, en el desbarranque electoral, y
luego de haber sido un "fiel" defensor de sus políticas de ajuste y endeudamiento a todo
vapor.
En definitiva, la historia, la sensación general, además de las cada vez más desacertadas
encuestas, marcan que el tiempo de Mayra al frente de Quilmes tendrá continuidad. Lo
hecho hasta aquí, lo justifica con amplitud. Nadie con sinceridad y frialdad de mirada
puede negarlo.
Mayra va por la segunda y los quilmeños y quilmeñas le darán el 22 esa chance en las
urnas.
Por Ezequiel Arauz
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 "Convocamos a los argentinos y argentinas a no votar a la derecha, ni a Bullrich ni a Milei. Con ellos
solo habrá más pobreza y menos derechos para nuestro pueblo", afirmó Jesús Escobar, dirigente de
Libres del Sur luego de un encuentro progresista en el que coincidió con Taty Almeida, Madre de Plaza
de Mayo Línea-Fundadora; Nito Artaza; Hugo Godoy, secretario general de la CTA; Eduardo Sigal
vicepresidente de Frente Grande, entre otros.
  El acto "Por la Democracia: No a la Derecha", se desarrolló esta tarde en el Paseo La Plaza de Buenos
Aires, allí confluyeron distintas organizaciones del campo popular.
"Es muy importante que este domingo nuestros compatriotas NO voten a la derecha y se expresen contra
el engaño reaccionario tanto de Milei como de Bullrich, que en el fondo lo único que harán es derogar
definitivamente los derechos ciudadanos, las conquistas colectivas y las libertades individuales", aseguró
Jesús. Además agregó que "pretenden concentrar más la riqueza en pocas manos; a través de la apropiación
de la renta producida por nuestros recursos naturales (el campo, Vaca Muerta, el gas, el petróleo, el litio.
Van a profundizar un país de dos pisos: en un extremo una minoría rica de privilegiados y en el otro una
enorme mayoría de trabajadores, pequeños empresarios, profesionales y la clase media, despojados y
sometidos a la represión en caso de reaccionar en defensa de sus legítimos derechos adquiridos".
  Jesús participará durante esta semana de distintas actividades en Mendoza y en Tucumán convocando
a no votar a la derecha en las elecciones generales de este 22 de octubre.



El sábado 18 de noviembre la Diócesis de Quilmes celebrará la XXVIII Misa de la Esperanza con el lema “No apartes tu rostro del
pobre” junto con la VII Jornada Mundial de los Pobres propuesta por el Papa Francisco.
  La Misa de la Esperanza será a las 19 en el Cruce Varela, con la presencia del Padre Obispo Carlos José Tissera y del Padre Obispo
Eduardo Gonzalo Redondo.
  A partir de las 16.30 se llevará adelante la Expo-feria en Camino sinodal "donde decenas de stand harán visible su compromiso
expresado en el lema de este año, con la posibilidad de Mostrarnos, Reconocernos y Encontrarnos".

  El dirigente del Frente Renovador de Avellaneda y actual concejal Armando
Bertolotto hizo un análisis del por qué el candidato a Presidente de Unión por la
Patria Sergio Massa es el más preparado para la Argentina que viene: Con
desarrollo productivo y económico, y principalmente defendiendo los derechos
de las y los argentinos.
  El nivel de inflación es realmente muy alto, pero esto no se baja con recortes al
pueblo, se supera con más ingreso de divisas (dólares) por exportaciones agrícolas,
mineras e industriales.
  "Argentina viene de la mayor sequía en nuestra historia, la que nos produjo una
merma de exportaciones agroganaderas por un valor de 22.000 millones de dólares.
Esos 22.000 millones no solo perjudicaron nuestra economía, sino que le quitaron
respaldo al Banco Central produciendo inflación.
  Para tener magnitud de la catástrofe climática tan solo en retenciones (impuesto
a la renta desmedida de unos pocos) el País hubiera recaudado en 2023 la cifra de
7.300 millones de dólares. Si se hubiera querido hasta se pagaba con fondos
propios del Estado la escandalosa deuda qué tomó Mauricio Macri con el FMI.
  Apoyamos la propuesta de Sergio Massa porqué tiene superclaro lo qué se
viene para nuestro País:
  El gas y petróleo qué está produciendo Vaca Muerta revierte en 2024 nuestra
matriz energética como un milagroso guante, pasamos de importar 7.000 millones de dólares en buques gasíferos y gas desde Bolivia a exportar 20.000 millones a Bolivia Brasil y
Chile con la reversa del gasoducto (en vez de recibir gas lo enviamos).
  Esto es solo el año que viene. La proyección en 5 años nos lleva el superávit energético a 90.000 millones de dólares (es el equivalente a la producción de la Pampa Húmeda
Argentina)
  También en 2024 se incrementan las exportaciones en Litio (un elemento clave para el futuro qué es hoy)
  Somos una importantísima reserva mundial de la llamada energía limpia. Todo esto lo sabemos. Y también lo sabía el FMI cuándo le presto a Macri el monto más grande de su
historia (hoy somos el mayor deudor mundial con el fondo).
  Esta es la razón por la que el Peronismo y diferentes organizaciones políticas apoyan a Sergio Massa.
  Los otros dos candidatos qué figuran no nos dan garantías que se cuiden los intereses de Argentina. Uno (el peludo, lo dice abiertamente) y la otra (la monto) dice la verdad
cuando lo escuchamos: Qué viene a terminar más rápido lo qué inició Macri.
  Para ser bien claros privatizar nuestros recursos en gas, petróleo, litio, cobre, para pagarle al FMI el préstamo qué ellos mismos tomaron para posibilitar la fuga de capitales al
exterior.
Más claro échale agua.
Una canallesca maniobra para tener un País donde el 5% de la población sea bien ricachona, un diez por ciento estén acomodados por ser los "gerentes" de los primeros, y el resto
la friolera de más del 80% del Pueblo a sufrirla: Sin acceso a la gratuidad en la enseñanza, sin cobertura médica, sin derechos sociales, sin garantías constitucionales.
Por convencimiento, por nuestros hijos y hasta por autodefensa: Apoyamos a Sergio Massa".

  Este jueves 19, será el cierre de Campaña de Patricia Bullrich y Néstor Grindetti.
  A las 18 horas, militantes y simpatizantes de Juntos se concentrarán en la Plaza Grigera, donde se
espera un contundente y fuerte discurso frente al Palacio Municipal.
  Fuentes del sector enfatizaron que el tema Insaurralde será predominante en el encuentro, más allá de
algunas negativas de varios cercanos a Grindetti, que no querían que el tema gire en torno al escándalo del
ex intendente de Lomas de Zamora.
 Luego de acá, aseguran que la caravana partirá rumbo a Lanús.



Centro Autorizado
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 Nuevamente este sábado 21 de octubre y el otro sábado 29 de octubre a
las 20 horas se presenta en la Biblioteca Mariano Moreno de Bernal la
obra 'Circo Negro', con la dirección de Adrián Alvarez y un elenco de
ocho grandes actores.
Sinopsis: La obra trata como tema principal el abuso de poder de parte de
uno de los personajes quien dice ser el 'Domador del circo', este personaje
somete a los actores a ejercitar una forma de actuación im-partida por el
mismo y deja fuera del grupo al diferente. El personaje CARLOTA es la
diferente, quien paga un alto precio esa condición. El tratamiento de la
vida y de la muerte, como un ensayo, se expone en cada número en un
ambiente circense.
  La obra tiene una duración de 60 minutos.
Autor: Daniel Veronese. Adaptación y Dirección: Adrian Alvarez.
Asistente de Dirección: Gladys Martin. Diseño de maquillaje y peinado:
Florencia Duarte. Actuación: Baro Matías, Carassale Ana María, Duarte
Milagros, Fernández Alicia, Frutos Laura, Milicich Adrián, Molinari Lidia
y Ruiz Isabel.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  El Municipio de Quilmes informa el cronograma de actividades
culturales para que los vecinos y vecinas puedan disfrutar durante
esta semana en distintos puntos de la ciudad, de diversos espectáculos
con entrada libre y gratuita para toda la familia.

  La semana comienza este martes 17 a las 20, en el Espacio INCAA
cuya sede es el Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes), con "Lennons",
una historia que cuenta que la irrupción de un imitador de John
Lennon, a quien un director de acrobacias presenta como el verdadero
ídolo, engañando a un famoso presentador de televisión que planea
una temible venganza. El film está dirigido por José Cicala, que cuenta
con un elenco de renombre, como Betiana Blum, Luis Machín, Malena
Guinzburg, Gastón Pauls y Luciano Cáceres, entre otros. La película
se repite en el mismo espacio el miércoles 18 a las 20.
  El viernes 20 a las 19, en el Museo de Artes Visuales Víctor Roverano
(Rivadavia 498, Quilmes), habrá una performance con proyección y
música en vivo. "¿Qué dice tu libertad?", es una forma de activar el
museo de manera audiovisual. La idea y performance, es de Manu
Calcagnini, y el texto de Lucía Lucha, David Lobos, Manu Calcagnini;
y la música de Tony Romero. La proyección corresponde a LM
Proyección a cargo de, Nico Yudice.
  Por otra parte, ese día a las 20 en el Teatro Municipal, se presentará
Marcos Ferreirone y Los Salvadores D'Ali. Con más de 20 años de
trayectoria, la banda hará un recorrido por toda su discografía y
presentarán su nuevo material.
  Culminando la semana, sábado 21 a las 19, en la Casa de las Culturas
(Rivadavia 383, Quilmes), será el turno de la cantante bernalense,
Silvia Bruno, que cierra el ciclo de cantautoras argentinas en el espacio
denominado "Cantautoras". Bruno fue primera guitarra y coros a la
formación del reconocido folclorista y cantor santiagueño Coco
Banegas, y con quien recorren juntos los escenarios de todo el país.
Con varias composiciones musicales folclóricas forma parte de la Junta
Consultiva de la Colectiva de Autoras y Compositoras Argentinas y
es cofundadora del IMTAMA (Instituto Mujeres Trabajadoras de la
Actividad Musical Argentina). También en ese horario pero en el CPC
Amaicha (avenida 844 Nº 2246, San Francisco Solano), se presenta
"Me bajo acá", una obra que toca fibras sensibles y que ayuda a
reflexionar.



  Continúan los avances en el Parque Industrial y Tecnológico Intepark de Berazategui. Más de 20
empresas ya adquirieron lotes para edificar sus plantas en el predio, ubicado en calle 165 y Av. Padre
Mugica, donde desarrollarán actividades productivas con base tecnológica.
  En este sentido, Juan Manuel Parra -secretario de Trabajo de la Municipalidad- informa: "Dentro de la
dinámica de generación de parques industriales, reordenamiento territorial y radicación de empresas en
Berazategui, el intendente Juan José Mussi nos pidió dar un salto de calidad y sectorizar el que estamos
desarrollando actualmente, referido a nuevas tecnologías, que es lo que el mundo está demandando".
  "Intepark va a tener el valor agregado de contar -en sus inmediaciones- con una sede de la Universidad
Nacional Arturo Jauretche, con las carreras de Ingeniería. Las empresas que se radiquen van a poder
acceder a ese capital humano y laboral, tecnificado y con los conocimientos necesarios", continuó Parra.
  Recientemente, el intendente Mussi y el ministro de Ciencia y Técnica de la Nación, Daniel Filmus,
firmaron el convenio para el financiamiento de la obra del Polo Tecnológico Berazategui, en el marco del
Programa Federal Construir Ciencia.
  Al respecto, Parra indicó que ese lugar va a contar "con laboratorios orientados a dar un servicio a las industrias de pymes, con el objetivo de que puedan desarrollar sus productos
y líneas de producción, además de generar valor agregado".
  Para más información acerca de las iniciativas de fomento y acompañamiento a comerciantes, emprendedores e industriales del distrito, ingresar en berazategui.gob.ar/pymesycomercios.

  El secretario general del Sindicato Unificado de Municipales de Avellaneda

(SUMA), Daniel Aversa, junto a un numeroso grupo de integrantes de la

Comisión Directiva y delegados de base, acompañaron el reclamo de los

trabajadores municipales de Lanús, quienes se encuentran en estado de alerta

y movilización, en reclamo del pago de la suma fija y de un incremento salarial,

que supere la magra propuesta del Ejecutivo comunal de ese distrito, que

estableció unilateralmente un aumento del 12%.

  Aversa, junto a los trabajadores de Avellaneda, marchó desde la sede sindical

hasta el palacio municipal de Lanús, donde también se dieron cita otros gremios

que forman parte de la Federación de Sindicatos Municipales de la provincia

de Buenos Aires.

  "La presencia de Avellaneda no es casual, porque nosotros vivimos

momentos como este en la década de los 90, y Miguel (Pedhelez) con sus

compañeros estaban ahí apo-yándonos", expresó Daniel Aversa.

  "Hoy Avellaneda tiene un gremio solidario y va a estar acompañando a los

trabajadores municipales de toda la provincia de Buenos Aires", aseguró

Aversa, quien cuestionó las medidas que tomo el Ejecutivo de Lanús para

impedir que los trabajadores participen de la asamblea.

  "No podemos permitir que ejecutivos municipales nos pongan cadenas en la

puerta para que los trabajadores no puedan asistir a una asamblea", enfatizó.

"Los trabajadores tienen derecho a expresarse y a pedir un incremento salarial,

cuando tenemos básicos de miseria en muchos pueblos de la provincia y en

particular en Lanús", remarcó.

  Aversa también se refirió al intendente en uso de licencia y candidato a la

gobernación de la provincia de Buenos Aires por Juntos por el Cambio, Néstor

Grindetti. "No puede ser insensible un intendente que quiere ser gobernador.

Pobres de los compañeros de la provincia de Buenos Aires, si en Lanús ya

tenemos para muestra un botón", graficó.

  Por último, el dirigente sindical de Avellaneda convocó "a dialogar uno por

uno con los compañeros y compañeras en todas las dependencias municipales,

y a no aflojar la lucha por un salario digno. Los ejecutivos están de paso,

mientras que trabajadores y trabajadoras somos para toda la vida", concluyó.

  Verónica Alzu, directora de la Escuela Técnica 8 de Quilmes, expuso en la Comisión de
Educación de la Cámara de Diputados de la Nación de cara a la búsqueda de la implementación
del Sistema Nacional de Evaluación con operativos estandarizados y educación formativa,
junto con la evaluación de programas educativos, el monitoreo del financiamiento a la educación
por parte del Estado.
  En diálogo con Agencia Suburbana, Alzu detalló la importancia de la Ley que busca sancionarse
en materia de financiamiento, de las mejoras edilicias y educativas, y principalmente destacó el
rol de la intendenta Mayra Mendoza para que la Escuela Técnica 8 de Quilmes avance con la
obra de ampliación del establecimiento educativo que ya fue licitada y está próxima a comenzar.
  "La experiencia fue motivante. Y la realidad que uno toma una responsabilidad muy importante
por la Ley Nacional, y sentía el peso de representar a todos los directores de las escuelas técni-
cas del país", explicó a un cronista de este medio.
  Al hablar del financiamiento que busca ser Ley, Alzu indicó que "el beneficio es para todas las
escuelas. Y es muy importante para la educación inicial generando más presupuesto. En el caso
de las escuelas Técnicas y Centros de Formación el mínimo será del 0.2%, y se va incrementando".
  "En 4 años de la gestión anterior no se cumplía el mínimo del 0.2, por lo que se dejaron de hacer
mejoras institucionales para todas las escuelas. La inversión en educación es uno de los reflejos
claros del tipo de gobierno que uno tiene: Desfinanciamiento, equipamiento, es notoria la
diferencia, entre uno y otro gobierno", dijo.
  Al hablar de Quilmes, la Directora de la Escuela Técnica 8 aseguró: "Recibimos el acom-
pañamiento de la Secretaría, con la remodelación y refacción de la Escuela que estaba abandonada:
se modificó el sistema de agua con el que siempre teníamos problemas, recibimos mobiliarios,
reparación de vidrios, entre otras obras menores".
  Y agregó: "A través del trabajo de la intendenta Mayra Mendoza comenzaremos con la
ampliación de la Escuela. Ya se licitó la obra, y próximamente empiezan a trabajar en esta obra tan
esperada. Tan prometida y que nunca se cumplió. Todo producto del encuentro que encabezó
Mayra con (Jaime) Perczyk".
  "Tenemos mucho temor porque ya pasamos por etapa de abandono. Ya nos pasó con la
escuela que tuvimos una licitación y nunca se hizo la obra. Somos parte del Estado y queremos
un Estado de la gente para la gente. La educación de nuestro país es la herramienta para salir
delante de las clases populares, de los pibes y pibas, y porque no de las clases medias", finalizó.


